

## Dernier atelier clinique

Ce vendredi 15 octobre aura lieu le dernier atelier clinique du PSIP, au Dom'Inno, 13h30 - 15h ! SANS INSCRIPTION ! Suite aux échanges de ces derniers mois nous les arrêtons pour les réanimer en grande pompe, très bientôt !

## La tournée des popotes

Véronique remercie chaudement l'ensemble des professionnels pour l'accueil qui lui a été réservé pour cette 3<sup>e</sup> tournée des popotes ! Les principaux retours sont plutôt positifs :  
- Moins d'inquiétudes que l'an dernier sur les éventuelles frictions CPTS/Pôle  
- Envie de se retrouver en physique, et de faire attention les uns aux autres

## MSP Participative

La date fatidique de l'envoi du dossier de candidature pour l'appel à projet "MSP Participative" approche : ça sera ce vendredi dernier délai ! Pour rappel, cela permet d'espérer le financement de 7 postes, ainsi que des financements non négligeables (mais dont on ne connaît pas encore l'ampleur précise). Réponse attendue pour décembre !

## Petit déjeuner SARA

Le 22/11, la CPTS lance un nouveau format de rencontre : les petits-déjeuner. De 7h30 à 9h30, passez au Dom'Inno rencontrer les techniciens de MonSisra, boire un café et manger une chouquette ! Un compte à créer, un problème de connexion, une difficulté avec l'application, un bug à faire remonter ou des demandes d'amélioration ! SARA sera là pour vous aider et vous écouter ! Pour les plus sédentaires d'entre vous, il sera possible de les inviter dans votre cabinet pour une assistance personnalisée !

## Santé Jeunes financé

Encore une fois il nous aura fallu attendre le mois de septembre pour être informé, mais encore une fois c'est positif : le projet Santé Jeunes est financé pour 2021, soit la 5<sup>e</sup> année consécutive !

## DirectSOS

Depuis bientôt 6 mois, SOS Médecin a lancé un nouveau service pour les médecins généralistes : DirectSOS.fr. Grâce à ce site internet, les MG peuvent désormais demander un passage à domicile d'un médecin de SOS. Pratique si vous n'avez pas la possibilité de faire un passage. En échange de cette saisine, SOS est engagé à faire un retour au médecin traitant !

## Vacances

Maxime et Sylvain seront absent du 23 au 30/10. Tous les autres membres de l'équipe du Rep'Hères seront là !

*La petite doudoune Pimkie noire a perdu son propriétaire, la petite doudoune Pimkie...*

## Action littéraire en santé

Dans le cadre du Contrat Local de Santé, en collaboration avec la mairie et l'IREPS, le Pôle organise une action autour de la littérature en 2 temps ! D'abord une journée de travail entre professionnels de santé, du social et patients (le 9/11), afin de creuser la thématique et d'initier des réflexions spécifiques au territoire, puis une soirée sous forme de théâtre-forum ouverte à tous afin de sensibiliser le plus grand nombre de professionnels et d'habitants. Intéressés ? La participation de professionnels du Pôle sera indemnisée ! Plus d'informations auprès de Maxime

## Congrès AVEC SANTÉ 2022

Les 20 et 21/09 Sylvain et Maxime étaient au congrès d'Avec Santé ! Comme lors de la précédente édition, nous en sommes revenus boostés et avec plein d'idées. Nous avons accessoirement pu sympathiser avec des membres de la DGOS et obtenir quelques réponses sur l'appel à projet MSP Participative ! Cette édition ayant été retardée, elle se trouve à moins de 6 mois de l'édition suivante ! Effectivement, la prochaine édition du congrès Avec Santé se déroulera à Lille les 11 et 12/03/2022 ! Si vous êtes intéressés (même si vous n'êtes pas encore sûr de votre disponibilité) faites signe à Maxime, pour qu'on organise ça !

## Groupe de marche lombalgie

Depuis quelques années déjà, la mairie organise un groupe de marche nordique sur prescription médicale ! Encadrés par un éducateur sportif les patients pouvaient se retrouver tous les mardis de 10h30 à 11h30, et désormais les vendredis au même horaire. Le courrier dédié est mis à jour, n'hésitez pas à faire profiter de cette possibilité à vos patients afin qu'ils n'aient plus à attendre quelques jours supplémentaires !

## Retour sur le séminaire

Quel plaisir de se retrouver tous ensemble ! Bien sûr, tout le monde n'était pas là, mais nous étions nombreux, et ça a été un super moment. Les ateliers de la journée ont pu faire avancer les réflexions : prendre soin des professionnels, weda et ordo, démographie sanitaire, charge administrative étaient au sujet de bon matin, puis l'après-midi c'était au tour de la PDSA pour les médecins, et de la participation pour les auxiliaires et paramédicaux, avant de conclure par un world forum, puis un débat mouvant avant d'aller boire un verre et faire coucou à Harry Potter, Chewbacca... Merci à tous, c'était super ! #BigUp à Ana Maria qui nous a beaucoup manqué durant la soirée, parce qu'elle était avec les menuisiers !!

